

☆校外学習の振り返りから☆

1-1

- ・みんなで協力しながらたくさんの活動ができました。いろいろな工夫をみんなで出し合い、クリアすることもできました。みんなの仲も深まり、とても楽しい校外学習でした。校外学習で学んだことを学校生活に生かしていけるようにがんばりたいです。(U.Kさん)
- ・スキルアップアドベンチャーを通して仲間と協力し、楽しむことができました。また、協力して一緒に遊ぶことはとても楽しいということが分かりました。(K.Gさん)

1-2

- ・午前中の活動では、B グループの人たちとやりました。普段あまり話をしない人とも協力してできました。また、フラフープを使った活動では、どうしたらタイムが短くなるかなどを話し合ったり実際にやってみたりして、結果は目標に届かなかったけど、タイムは短くなったし仲が深まったと思うのでよかったです。(F.Mさん)
- ・クラスのみなどと活動をすることによって、普段では学べない、協力することやみんな大勢だからこそできることなどが学べました。やっぱり将来、何年たっても集団行動、学び合いを大切にしていきたいと思いました。(F.Rさん)

1-3

- ・校外学習を通して学べたことは、一般の人もいるなかでのマナーです。SUMIKA では、小さい子がたくさんいて、中学生の自分たちが本気で遊んでしまうとけがをさせてしまうということをしっかり考えて行動することができました。この校外学習で学んだことを今後の学校生活に生かしたいです。(I.Hさん)
- ・中学生になってからはじめての校外学習でとても楽しかったです。コロナで、みんなで協力することが今まであまりできなかったけど、今回はスキルアップアドベンチャーなどで、みんなで考えたりして協力できてよかったです。これからもクラスみんなで協力し合っていきたいです。(O.Eさん)

1-4

- ・1-4の団結力が深まったと思います。MSA のフラフープリレーで目標タイムへ行くために、みんなと協力して最後に32秒の目標超えて、すごくうれしかったのを覚えています。いい機会を作ってくれてありがとうございました。(S.Sさん)
- ・私は校外学習に行って、クラスの団結力をすごく感じることができました。「ITADAKI」に行ったときも、一人ではなく、自然に男女で協力し、アスレチックを楽しむことができ、皆が声をかけるとちゃんと集合したり、友達の分もハンコを押したりするなど、校外学習の決まりが守れたのかなと思いました。クラスは2年生になると分かれてしまうけど、2・3年生の校外学習も1つになっているクラスで行きたいです。(T.Yさん)

1-5

- ・今までに経験したことのない活動でとても楽しかったです。また、みんなで協力しないとクリアできないものなどあり、友達と協力し、達成したときの達成感はとても気持ちがよかったです。(I.Kさん)
- ・私はこの校外学習でたくさんの事を学び、たくさんの思い出を作ることができました。最初に行った SUMIKA では、友達といろいろなことをして遊びました。ITADAKI では、仲間と協力して最後までできました。「もてぎスキルアップアドベンチャー」では、クラスの B チームの人たちと一緒に心を1つにしてやったり、助け合い、お互いに協力し合ったりして、クラスの人たちとの仲がもっと深まったと思います。すごくいい思い出になりました!楽しかったです!!(Y.Nさん)

生徒達のたくさんの笑顔が見られ、それぞれに達成感や絆、協力したり助け合ったりすることの大切さや意義を体験することができました。充実した校外学習となりました。